

石狩小と八幡小の統合小学校 校名募集 集計一覧

※校名欄は、あいうえお順とした。

適否

No.	校名	理由、想い	年齢
1	石狩 小学校 (19)	まだ石狩小の名前が残ってほしいから。	7 歳
2		今自分が行っている学校なので。	11 歳
3		石狩市内の学校だから。	11 歳
4		市名単独の名前が残ったほうが良い。	39 歳
5		場所も石狩で、石狩中学校と合わせて石狩小学校にしました。	14 歳
6			55 歳
7		石狩小学校の名前を是非存続してほしいと願うばかりです。	70 歳
8			84 歳
9		「いしかり」の名を残すため。	53 歳
10		円形校舎の「石狩小学校」卒業生として唯一「石狩」という校名に深い思い入れがあります。是非「石狩小学校」を残していただきたい。	55 歳
11		地元の小学校の校名を残したい。	57 歳
12		石狩発祥の地の校名を是非残してほしい。	67 歳
13		この地に生まれ「石狩小学校」「石狩中学校」で学んだ者として、是非残して頂きたい。長い歴史を持つ「石小」が長く受け継がれてゆくことを切に望みます。	67 歳
14		現在の石狩小学校の卒業生であり、又、石狩市内の小学校で「石狩」がつく学校が無くならないためにもこの校名を要望します。	68 歳
15		この地が石狩発祥の地である事と145年(寺子屋時代を含めれば更に長い)という道内でも有数の伝統を誇る「石狩小学校」という校名を引き継いでいく事が最も大切であるとする。子ども達にとって石狩が故郷。その子達が学ぶ学校なのだから、この校名が相応しいと思います。	70 歳
16			76 歳

適否

No.	校名	理由、想い	年齢
17		防空頭巾を身につけての登下校、空襲を経験、5年生の夏でした。(亡くなった人、怪我で泣き叫ぶ家族、延焼していく家、一時家族で森に避難、校長先生も教育勅語の入っている箱を大切に守っていた姿が今も強く印象に残っています)子供2人は円形校舎に通い卒業致しました。石狩発祥の地も過疎化し統合になることは淋しいです。そして先祖に申し訳なく思っています。「石狩小学校」の名だけは残してほしいと強く望みます。	82 歳
18		時代は明治より続き、右岸・左岸に石狩中学校・小学校と勉学に務り、石狩人として誇らしく輝く「石狩」の名を頂戴したい。	86 歳
19		145年もずっと続いていて、親子三代卒業しているので。	
20	いしかり 小学校	石狩小学校の名前を残したい。	47 歳
21	(2)	石狩市で唯一「石狩」の地名が入り、かつ市内で最も歴史のある小学校としてのシンボル「石狩」の名前を校名に反映させた方が良いと思います。さらに、石狩小学校のままでは統合した新しい学校というイメージが全く無くなるので、あえてひらがな表記としました。また、ひらがな表記にすることで、やわらかく温かい雰囲気を出し、1年生でもしっかりと自分の名前を書く事が出来るメリットもあると考えました。 【補足】実質的には石狩小学校の子ども達が八幡小学校に通うことになるので、石狩小学校の児童や保護者・地域の皆さんに最大限配慮する意図もあります。	56 歳
22	イシカリ 小学校	石狩発祥の地として原点に立ち返り、それを表すため、当初の「イシカリ場所」にちなんで、表記はあくまでカタカナの「イシカリ」とする。	48 歳
23	石狩川 小学校	石狩小学校と八幡小学校の間に川が流れているから。	7 歳
24	(4)	近くに石狩川があり、石狩市の「石狩」が入っているから。	12 歳
25		石狩川の河口を挟んだ石狩発祥の二つの地区が一つになるから。	74 歳
26		石狩と八幡の間に川があるから。	7 歳
27	石狩第一 小学校	石狩市内最古の歴史ある石狩小として石狩の名前を残し、統合のスタートとして新小学校であることから想い立った。石狩小学校に一時期、身を置いた者として統合小学校には大変思い入れがある。”ぜひともふさわしい名称を”との想いから応募した。	60 歳
28	石狩中央 小学校	地理的に中央というわけではなく、発祥の地として気持ち的に本当の石狩の中心という意味。	38 歳

適否

No.	校名	理由、想い	年齢
29	石狩八幡 小学校 (8)	石狩と八幡を合わせた。	8 歳
30		石狩も使いたいし、八幡も使いたいから。	9 歳
31		石狩小学校の子どもと八幡小学校の子どもが仲良くなってほしいから。	9 歳
32		二つの学校の名前を合わせた。	9 歳
33		石狩小の”石狩”と八幡小の”八幡”を入れて。	11 歳
34		石狩小の人と八幡小の人が統合して、これから皆仲良くできるといいなって思いました。	11 歳
35		旧石小、八幡小の強い思いを残したい。	52 歳
36			70 歳
37	石狩・八幡総合 小学校	どちらも対等な関係であってほしいから。	11 歳
38	いしかりまん 石狩幡 小学校	強そうだから。	8 歳
39	いしほち 石八 小学校 (2)	石狩小と八幡小が合わさったから。	8 歳
40		石狩小の”石”と八幡小の”八”で。	11 歳
41	いしまん 石幡 小学校 (2)	石狩小と八幡小が合わさるから。	9 歳
42		石狩と八幡の最後と最初を合わせました。	11 歳
43	いしやっかりはた 石八狩幡 小学校	石狩と八幡を混ぜたから。	13 歳
44	いづばち 一八 小学校	テレビ番組「1×8いこうよ」の「1×8」を漢字にしました。この番組で来てもらってほしいです。石狩小の”い”と八幡小の”八”を取りました。	11 歳
45	かせんじき 小学校	この名前が良い。河川敷の近くに両方の学校。	11 歳
46	カムイ 小学校	”カムイ”というのはアイヌ語で”神”といいます。アイヌの事に親しみを持ってくれたら良いなあと思ってこの名前を選びました。	12 歳
47	かりはん 狩幡 小学校		
48	こうふく 幸福 小学校	皆が毎日幸せで福が訪れますようにという願いを込めて。	14 歳

適否

No.	校名	理由、想い	年齢
49	しょうえい 昇栄 小学校	石狩には鮭が”昇”ります。 八幡の”八”は末広がりに。”8”は豊かさや反映を表す。 小学生は未来がいっぱい。鮭のように元気よく育ててほしいです。自分を大切にすること。そしてお年寄りに対しても優しく思いやる子どもになってほしい。 「地域と共に夢と笑顔を。ふれあいとやさしさを」というスローガンも考えました。ふれあいとは人と人だけではなく自然動植物とも触れ合ってほしい。	45 歳
50	新石狩第一 小学校	北海道で一番いい学校になってほしいから。	7 歳
51	しんども 新友 小学校	新しい友達が増えたり出来たりするので、新しい友達という思いを込めました。	14 歳
52	にしえぞ ち いしかりきねん 西蝦夷地石狩記念 小学校	石狩市は西蝦夷地の漁場として発展し北前船の寄航地でもあり、歴史を子どもたちに伝える良い機会と思い、蝦夷地と石狩を入れて考えました。 記念は、北海道と改名して150年、平成30年と区切りが良く分かりやすいと思います。 (2020年開校は2年先となりますが)?	69 歳
53	はちいし 八石 小学校	”八”幡と”石”狩の最初の漢字を取ったから。	8 歳
54	はち 八まなび 小学校	八幡小と石小(まなびー)を合体させました。	11 歳
55	八幡 小学校	石狩小学校から離れるし、八幡小学校に行くので、石狩ではなく八幡小学校にしました。でも、石狩小の児童は石狩小学校の児童と変わりません。あと八幡小学校の子と仲間になるために八幡にしました。石小の児童みんなは石狩市立石狩小学校は尊敬している場所だと思っています。	10 歳
56	(3)	前から八幡小学校だから。	11 歳
57		石狩小学校と八幡小学校が合併するわけだから、心を一つにまとめました。	33 歳
58	八幡石狩 小学校	八幡小学校はもともとあった学校だから最初に来て、石狩小学校は移ってきた小学校だから後に来ると思います。	8 歳
59	はまなす 小学校	ひらがなの校名で親しみやすく、ということ。 石狩の花であるハマナス。厳しい自然に耐え、大輪の美しい花を咲かせる人々を和ませてくれる、そんな子供達になってもらいたいと思いました。	47 歳
60	(2)	石狩市の公園や道端に咲く美しい花。我が子が育ったこの街で、花のようにやさしく、美しく育ててほしいと願いを込めて。実になると人の体にとって良い役をつとめてくれます。	
61	はまなすの里 小学校	石狩の花「ハマナス」。群生地にも近く校章も作りやすい。略称も”はま小”。ハマナスの”ハマ”。石狩浜の”浜”。覚え易く、呼び易い。	60 歳

適否

No.	校名	理由、想い	年齢
62	ハマナス ^{ともえ} 友笑 小学校	ハマナスは石狩によく生えているし、石狩の花だからです。友笑は、友達と仲良く笑いあえる学校になってほしいという思いを込めました。	10 歳
63	ひかり 光 小学校	光り輝く子や光り輝く学校が素敵で、一人ひとりが光ってる子に育ってほしいから。	9 歳
64	緑ヶ丘 小学校	小学校から徒歩数分の場所に緑ヶ丘(原?)があることと、石狩小と八幡小の統合によって新たな学校として再スタートを切るにあたって校名も石狩八幡から離れたものにしてはどうかと思いました。	15 歳
65	未来 小学校	新しく始まることもあり、入学してくる子ども達への未来はどうなんだろう等考える言葉でもあるので。	43 歳
66	(2)	ここに通う子供たちが未来に向かって羽ばたいてほしいという思いでつけました。	13 歳
67	みらい(未来) 小学校	長い歴史を持つ2つの小学校が統合されますが、子ども達が共に手を取り合って新しい未来を創ってほしいという願いを込めました。	49 歳
68	ゆうげん 勇元 小学校	勇気があって元気な小学校を目指してほしいから。	14 歳
69	りょくよう 緑陽 小学校	自然の緑と実りを育てる緑が豊かにある地域。そしてここで見られない見事で素晴らしい夕陽に包まれる校舎。ぴったり馴染む校名だと思います。	52 歳
70	〇〇(新元号) 小学校	まだ発表されていませんが、「平成」の次の元号がいいと思います。新元号とさほど変わらない時に出発する学校なので、これからの時代と共に歩んでいく学校という思いです。	52 歳